

BAB V

SIMPULAN, IMPLIKASI, REKOMENDASI

Berdasarkan analisis dan pembahasan mengenai struktur puisi dalam sajak-sajak kakilangit majalah sastra horison dengan menggunakan teori Strata Roman Ingarden yang meliputi lapis bunyi, lapis arti, lapis objek, lapis dunia, dan lapis metafisis. Penulis menyimpulkan sebagai berikut:

A. Simpulan

1. 1. Lapis bunyi yang ditemui dari ke tujuh sajak kakilangit merupakan efon yang mempunyai makna ketujuh sajak tersebut menggambarkan perasaan kasih sayang, mesra, ataupun cinta. Lapis makna yang berbentuk arti tersurat dari ke tujuh puisi tersebut menggambarkan tentang cerita ataupun kejadian yang berbeda, tetapi secara universal mengajak pembaca buat memiliki rasa kasih sayang serta patriotisme. Lapis objek yang ada dari ke tujuh puisi memakai arti denotasi. Lapis dunia yang tidak butuh dinyatakan namun telah tercantum didalamnya serta ditatap dari sudut pandang mempunyai arti tersurat tentang ratapan tokoh sang Saya. Contohnya dalam puisi "Sebentang Kain Penghantar Doa" dinyatakan kalau ratapan sang saya diarahkan kepada tuhan. Lapis metafisis berbentuk tema serta pesan yang bisa diambil dari ke tujuh puisi merupakan tema; Ketuhanan, kasih sayang serta patriotisme. Penulis mengajak pembaca dari tema ketuhanan, supaya senantiasa mengingat dosa- dosanya yang sudah dicoba. Tema kasih sayang, sayangilah serta hormatilah kedua orang tua serta guru. Tema patriotisme "Si Pahlawan" Pahlawan" jangan sempat melupakan jasa parah pahlwan yang telah berkorban demi "Merdeka". Ke 3 tema tersebut bisa pengaruhi karakteris siswa supaya bisa menanamkan dalam kehidupan tiap harinya.
2. Pemanfaatan sajak- sajak Kakilangit dalam penataan Bahan Ajar Apresiasi Puisi Bahan ajar ini disusun bersumber pada pada hasil analisis serta ulasan yang ada dalam penelitian ini. Seelah bahan ajar berbentuk materi ini disusun, langkah berikutnya periset memohon arahan dari kedua dosen pembimbing. Perihal ini dicoba supaya bahan ajar bisa diperbaiki cocok dengan anjuran ataupun pendapat yang diberikan.

B. Implikasi

Hasil penelitian ini diharapkan sanggup membagikan khasiat instan untuk penelitian secara individu serta pembaca biasanya menimpa pendalaman pengetahuan tentang kajian strata norma bagaikan salah satu wujud inovasi yang ditemui dalam bidang karya sastra, khususnya karya sastra wujud puisi. Oleh sebab itu, materi pendidikan disusun dari hasil pemanfaatan ini diharapkan bisa menolong partisipan didik dalam penunjang buat menguasai puisi.

C. Rekomendasi

Berdasarkan pada hasil penelitian ini, peneliti merekomendasikan bahwa puisi karya siswa bisa digunakan dalam pendidikan sastra. Perihal itu direkomendasikan sebab nyatanya puisi karya siswa bisa dijadikan bagaikan bahan ajar dalam pendidikan sastra, khususnya dalam pendidikan puisi, tidak hanya itu periset merekomendasikan kajian strata norma dalam pendidikan sastra dengan ini siswa hendak lebih menguasai arti yang tercantum dalam suatu puisi serta bagaikan masukan untuk guru serta ketersediaan bahan ajar dalam proses pendidikan.